

# Montauban.

## «Accompagner les enfants précoces et leurs familles»



Montauban. «Accompagner les enfants précoces et leurs familles»

Après la Haute-Garonne et le Tarn, l'Association française pour les enfants précoces (Afep) a désormais lancé une antenne dans le Tarn-et-Garonne. Aurélie Csont, maman d'enfants précoces en est la coordinatrice.

### **Pourquoi avez-vous créé cette antenne à Montauban ?**

Comme partout, le besoin existe. Les enfants précoces sont d'un à deux par classe. On les appelle à tort des surdoués, car les élèves intellectuellement précoces (EIP) ne sont pas toujours de petits génies. Une minorité vit même difficilement sa scolarité. Un enfant précoce peut alerter ses parents ou les enseignants de façons différentes. Généralement, l'enfant précoce a quelques soucis d'intégration parmi ses pairs. Il peut aussi avoir un souci quant au respect des consignes. Sans oublier un fort sentiment d'injustice...

### **Qu'allez-vous proposer ?**

Nous allons accompagner les enfants précoces et leurs familles qui se trouvent souvent démunies dans la gestion de cette précocité. L'antenne met en place une permanence téléphonique, organise des ateliers pour les enfants, des rencontres entre parents et des conférences avec des professionnels. On a prévu un rendez-vous mensuel pour commencer.

### **Un premier rendez-vous ?**

Un atelier pour les enfants et les parents se déroulera déjà le 17 mai prochain, avec pour thème la gestion de la colère.

**Contact : 06 63 04 80 09.**